

スナップ



11/20 [日] 福祉への理解を深めて
福祉のつどい開催

田原福祉センターなどで、地域福祉に功績のあった個人・団体や赤い羽根作品の表彰や、ボランティア団体の活動紹介などの福祉のつどいが開催されました。地域包括ケアを考える講演会も同時開催され、多くの来場者が福祉への理解を深めました。



11/25 [金] 国際園芸博覧会で
グロリオサが金賞を受賞！

オランダで開催されたアルメーレ国際園芸博覧会のコンテストで藤井隆志さんが出品したグロリオサが最高賞の金賞を受賞し、市長を表敬訪問しました。藤井さんは、「オランダなどからバイヤーがほ場に来て、反響がある」と喜びを報告しました。

がんばれ！田原っこ



【写真上段左から】 鈴木騎士さん(田原中1年生)、
伊藤康修さん(神戸小5年生)、柳田凌央さん(神戸小6年生)

【写真下段左から】 太田翔太さん(蔵王こども園)、
竹中椎菜さん(衣笠小2年生)、竹中希羽さん(衣笠小4年生)
◎桜塾

●第16回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会
(東京都渋谷区[11/20])



【写真左から】
神谷紀杏さん(泉小5年生)、
大松谷勇成さん(田原中部小5年生)、
長神璃子さん(田原南部小5年生)

◎T-Jump Jr.・豊橋ジュニア
●第31回全国小学生バドミントン選手権大会
(石川県金沢市[12/23~27])